

Zweites Kaiserschießen

STADTLOHN. Am Samstag, 19. Mai, wird anlässlich des großen Jubiläumsschützenfestes erst zum zweiten Mal in Almsick ein Kaiserschießen stattfinden, Beginn ist um 16 Uhr am Schützenfestplatz.



Das bisher einzige Kaiserpaar: Theo Rosker-Holtkamp (†) und Agnes Göring

Zum zweiten Mal in der Geschichte des Schützenvereins wird ein Kaiserschießen durchgeführt. Erstes Kaiserpaar waren 1993 Theo Rosker-Holtkamp (†) und Agnes Göring, geb. Wittmann. Mit dem 96. Schuss war Theo Rosker-Holtkamp seinerzeit erfolgreich. Wer wird nun sein Nachfolger und wen kürt der Almsicker Schützenverein zur Kaiserin? Gegen 16 Uhr erfolgt der Auftakt des Kaiserschießens, um diese Frage zu beantworten. Die Proklamation des zweiten Kaiserpaares in der Geschichte des Schützenvereins St. Hubertus Almsick erfolgt im Anschluss.

Am Samstagabend beginnt um 19 Uhr der Festkommers und Heimatabend für alle Mitglieder und ehemaligen Almsicker sowie die geladenen Festgäste.

Neben Ansprachen steht dieser Abend ganz im Zeichen des 300-jährigen Jubiläums des Schützenvereins Almsick. Die musikalische Gestaltung des Jubiläumsabends liegt in den bewährten Händen der Wiesentaler Musikkapelle.

Mit Freunden feiern

Am Sonntag, 20. Mai, erwarten die Hubertusschützen die befreundeten Schützenvereine aus Stadtlohn, Quantwick und Sabstätte auf dem Hof Lesker an der Kalter. Die Schützen des Jubiläumsvereins Almsick treffen sich um 13.15 Uhr am Landhaus Eichenhof. Nach dem Ausholen des Obersts und des Königspaares Ludger Wüpping und Ute Lukas-Wientjes nebst Throngefolge auf dem Hof Heinrich Dalhues geht es weiter zum Hof Lesker. Dort wird Oberst Reinhard Harker die Befehlsmacht für diesen Tag an den Oberst Michael Schultejan des Nachbarvereins Hengeler übergeben.